

Liebe Schachfreunde, lieber Adrian!

Unser Jugendspieler Adrian ist in den Osterferien 2012 in Kaub bei den Jugend -Rheinland Pfalz-Meisterschaften Landesmeister der U 16 geworden.

Sicher im Namen aller Schachfreunde der SG gratuliere ich dir, lieber Adrian, für diese herausragende Leistung. Wir freuen uns sehr darüber und sind stolz, einen so guten Jugendspieler in unserer SG zu haben.

Adrian hat im Turnier drei Siege, vier Remis erreicht und keine Partie verloren. Auf Grund dieses Abschneidens hat er die Fahrkarte zur Deutschen Jugendmeisterschaft in Oberhof/Thüringen Ende Mai gelöst.

Wir wünschen dir schon jetzt viel Erfolg und das Quentchen Glück, um weitere Erfolge zu erzielen.

Viele Grüße
Klaus Henrich